



Contact

**The CBC Pensioners
National Association**

Preserving our Future, Sharing our Past

**L'Association nationale
des retraités de la SRC**

Assurer notre avenir, partager notre passé

Bulletin

avril 2023

Le Mot du Président intérimaire



Donald Langis

Période de transition. Faut dire que cela décrit bien la situation dans laquelle nous nous trouvons depuis quelque temps. En cinq ans, nous avons connu deux présidents nationaux et nous voilà rendu à un président intérimaire.

En acceptant ce poste, j'espère gagner votre confiance. J'ai l'intention de suivre l'exemple donné par mes prédécesseurs et de travailler au mieux de mes capacités pour remplir mon mandat.

Dans sa lettre de démission, l'ancien président Alain Pineau a énuméré les réalisations et les suivis de son mandat. Ils sont trop nombreux pour les énumérer. Je profite toutefois de l'occasion pour le remercier et le féliciter de son travail acharné et dévoué.

Pour ma part, je me propose d'être à l'écoute et de consulter l'exécutif, le Conseil et tous les membres pendant mon bref mandat. Je ne prévois pas m'embarquer dans de gros projets pour le moment. Mais j'aurai sans doute des décisions tantôt faciles tantôt difficiles à prendre, et on ne sera pas toutes et tous d'accord tout le temps. Pour reprendre la vieille expression, j'aurai de l'eau à mettre dans mon vin – tout comme chacune et chacun des membres du Conseil. Il sera important de travailler ensemble pour répondre aux objectifs et aux attentes de toutes et de tous les membres.

À toutes celles et à tous ceux qui m'ont envoyé leurs félicitations et leurs appuis, un grand, grand merci.

VENEZ NOUS JOINDRE

Pour le déjeuner, mercredi le 17 mai 2023

**À l'hôtel Inn at the Forks
75 Forks Market Road, Winnipeg, Manitoba R3C 0A2**

et assistez à

**L'Assemblée générale annuelle de
l'Association nationale des retraités de la SRC**

CONFÉRENCIER INVITÉ

Duncan Burrill

Directeur général/chef de la direction, Régime de retraite de R-C

Le déjeuner est offert gracieusement par l'ANR aux membres, leurs conjoints et partenaires, et sera servi à 13 h 30 (veuillez arriver à 12 h 30). RSVP en laissant un message avec Suzie Bougie au 1-877-361-9242 ou par courriel à info@retraitessrc.ca avant le 30 avril.

L'ordre du jour de l'AGA est :

- Mot de bienvenue et d'ouverture du président
- Approbation du procès-verbal de l'AGA de mai 2022
- Rapport du président sur les activités de 2022-23
- Rapport du trésorier des états financiers pour 2022-23
- Nomination des vérificateurs pour l'exercice financier 2023-24
- Ajournement

Le point sur le régime de retraite

Duncan Burrill fournira un aperçu de la structure et du rendement de notre régime de retraite. Les membres auront l'occasion de poser des questions sur le régime.

(Cet avis doit être considéré comme l'avis de convocation officiel à l'Assemblée générale annuelle de 2023 conformément à l'article 10.3 des règlements de l'ANR.)

Mise à jour du comité permanent sur le recrutement

par Phil Peck, coprésident du comité permanent de recrutement

Je suis sorti de l'immeuble avec un grand sourire et je n'ai pas regardé derrière moi. La CBC allait continuer à m'envoyer de l'argent tous les mois, mais je n'ai jamais repris le travail. Il y a douze ans, je suis devenu un retraité.

Le 8 mars, je suis retourné dans l'immeuble de la CBC pour la première fois depuis le début de la pandémie. J'étais l'un des nombreux bénévoles de l'ANR participant à des sessions d'information sur la retraite présentés aux employés dans des sites de la CBC d'un bout à l'autre du pays à l'occasion de la « Journée de l'ANR ».

J'ai vu un employé prendre des notes pendant qu'il suivait la session d'information depuis son poste de travail. « De bons renseignements », m'a-t-il dit, mais il avait encore des questions et nous avons pu lui offrir des conseils. En plus de parler de la retraite, nous avons aussi discuté de l'Association nationale des retraités de la SRC/CBC. Nous avons expliqué comment l'organisation parle au nom des retraités de Radio-Canada et offre des occasions de rencontrer d'anciens collègues. Nous avons renforcé les arguments présentés par le représentant de l'ANR, Raj Narain, pendant la session d'information et nous avons expliqué comment joindre les représentants locaux de l'ANR.



Bénévoles à la journée de l'ANR à Toronto

Des employés qui approchent de la retraite nous ont dit qu'ils prévoyaient se joindre à l'Association. Nous avons maintenant leurs coordonnées et nous allons rester en contact avec eux. Nous avons aussi parlé à d'autres employés qui sont à des années de la retraite et nous avons écouté certaines de leurs préoccupations au travail. Je dois dire que certaines choses n'ont pas beaucoup changé.

Jon Soper et des membres locaux de l'ANR ont eu une expérience semblable à St. John's. Selon Jon : « Nous avons recueilli les coordonnées de presque toutes les personnes proches de la retraite, et nous sommes convaincus que nous gagnerons de nouveaux membres. »

En ce qui me concerne, la journée a été intéressante et c'était du temps bien employé. En sortant de l'immeuble, je me suis retourné. J'ai songé à toutes les personnes avec qui j'ai travaillé au fil des ans à la CBC, qui sont maintenant membres de l'ANR, et aux personnes qui s'y joindront quand leur temps viendra. J'espère les revoir, parce qu'elles représentent l'avenir de l'Association des retraités.

Mise à jour au sujet du comité permanent sur l'équité, la diversité et l'inclusion (CPEDI) *par Ron Charles, coprésident du CPEDI*

Le comité permanent accueille une nouvelle coprésidente, Linda Gillan Young, la représentante de l'Île-du-Prince-Édouard au sein du comité. Linda remplace Rochelle Porter (région de l'Ontario), qui se retire pour se consacrer davantage à un engagement bénévole antérieur. Rochelle continuera de représenter l'Ontario au comité et elle demeure déterminée à piloter une demande de subvention fédérale d'un fonds créé pour les organisations qui prennent soin des adultes plus âgés.

Le comité prévoit lancer sous peu ce qu'il espère être une initiative de présentation d'histoires éclairantes, informatives et divertissantes afin de favoriser une plus grande appréciation de la diversité croissante de l'ANR. Restez à l'affût!

Un escroc peut-il voler votre maison ? Comment prévenir la fraude liée au titre de propriété

par Sue Heddle, section du Golden Horseshoe – région de l'Ontario

(Cet article a d'abord été publié dans le bulletin UPDATE de la section du Golden Horseshoe)

Les cas de fraudes liées au titre de propriété sont en hausse partout au Canada. Voici ce que vous devez savoir à ce sujet.

Ce genre de fraude se produit lorsque des criminels volent l'identité d'un propriétaire en règle afin de se faire passer pour lui dans le but de vendre illégalement sa propriété ou de la réhypothéquer et de mettre la main sur les fonds.

Aussi impossible que cela puisse paraître, il s'agit d'une réalité croissante au pays. Par exemple, si un propriétaire quitte le pays pour une longue période, il peut découvrir à son retour que des étrangers ont pris possession de sa résidence parce qu'un fraudeur la leur a illégalement vendue.

Comment vous protéger

Des experts du secteur et du gouvernement indiquent qu'il y a certaines mesures clés que les propriétaires peuvent prendre pour se protéger contre la fraude liée au titre de propriété.

Les fraudeurs recherchent les cibles faciles, telles que les maisons de grande valeur libres d'hypothèques. Lorsque les escrocs recherchent des titres

immobiliers, ils ont tendance à se tenir loin des propriétés hypothéquées, soumises à un privilège ou à une autre sorte de dette. Même l'existence d'une marge de crédit sur le titre peut dissuader un fraudeur, puisqu'il ne pourra pas savoir quel est le montant dû, mais simplement que cela ressemble à une dette.

Bien que le risque de fraude liée au titre de propriété augmente si le bien n'est pas hypothéqué, les cas de fraude se produisent le plus souvent lorsqu'une propriété est vacante pendant une certaine période ou est louée.

Les propriétés louées sont une cible favorite, car dans bien des cas, le propriétaire n'est pas physiquement présent. Les imposteurs peuvent alors plus facilement accéder à la propriété, en se faisant passer pour des évaluateurs ou des agents immobiliers. Il est essentiel que les propriétaires vérifient les références de leurs locataires et établissent une solide relation de confiance afin que les locataires soient plus enclins à signaler d'éventuels incidents suspects.

Protégez votre identité

Il est essentiel d'empêcher qui que ce soit de voler votre identité. Déchiquetez toutes les informations personnelles et financières avant de les jeter, puisque les fraudeurs n'hésitent pas à fouiller dans les poubelles à la recherche de renseignements importants. Vérifiez régulièrement votre cote de crédit. Si celle-ci reste inchangée ou augmente, tant mieux. Si quelque chose change, demandez alors un rapport de solvabilité gratuit d'Equifax afin de savoir pourquoi, puis vérifiez toute activité frauduleuse.

Assurez-vous qu'un avocat spécialisé en immobilier (un notaire au Québec) valide toute transaction immobilière, que vous soyez l'acheteur ou le vendeur, afin de garantir l'authenticité de tous les documents juridiques.

Envisagez une assurance titres

Finalement, vous devriez sérieusement envisager de souscrire une assurance titres. Une telle assurance protège à la fois les propriétaires et leurs prêteurs de toute perte financière si des fraudeurs vous ciblent, vous et votre résidence. De plus, la tranquillité d'esprit qu'elle procure justifie amplement le coût d'une assurance titres.

Consultez un avocat spécialisé en immobilier.

Il y a cinq compagnies d'assurance titres en activité au Canada à l'heure actuelle : la compagnie d'assurance titre Stewart, First Canadian Title, la compagnie d'assurance titre Chicago, Travellers et TitlePLUS. La seule firme entièrement canadienne est TitlePLUS, exploitée par une filiale du Barreau de l'Ontario. Elle offre actuellement un devis d'environ 1 400 \$ pour une propriété de 1,5 million de dollars. Et c'est un paiement unique, en passant, il n'y a pas de primes annuelles.

BIOGRAPHIE DE SUE HEDDLE



Y a-t-il une vie après Radio-Canada/CBC? Demandez-le à [Sue Heddle](#). Elle est passée d'un travail comme aiguilleuse à la production et monteuse vidéo à la CBC à un énorme succès dans la vente de propriétés pour la firme Century 21 depuis 15 ans. Elle a été membre du conseil d'administration de la section du Golden Horseshoe. Pour en savoir plus au sujet de cet article ou si vous avez d'autres questions sur l'immobilier, n'hésitez pas à appeler Sue, au 416 906-7998, ou à lui envoyer un courriel à l'adresse sue.heddle@century21.ca. Son site Internet est le freehomestaging.ca.

J'ai un animal de compagnie et j'adore voyager!

par Catherine Schellenberg, coordonnatrice aux communications de l'ANR

Mes enfants sont partis de la maison, et j'ai deux chats et un chien adopté pendant la pandémie. J'ai fait appel à des amis et payé des enfants de mes voisins pour nourrir mes chats, et j'ai parcouru les offres sur Facebook Marketplace. J'ai interviewé un gardien de chats « professionnel », qui offre une assurance et des contrats imprimés, et qui demande 22 \$ pour une visite de 15 minutes. Quant à ma chienne, je la confie à un chenil qui coûte 60 \$ par jour et qui se trouve à une heure de route de ma résidence. Le moindre voyage nécessite beaucoup de coordination et d'argent.



Parce que je préfère que mes animaux de compagnie demeurent dans leur environnement familial, j'ai commencé à explorer des sites qui proposent des gardiens à domicile pour les animaux de compagnie. Je tiens à préciser qu'au moment d'écrire ces lignes, je n'ai pas encore utilisé un tel service, mais j'ai placé plusieurs annonces.

Le gardiennage d'une maison ou d'un animal de compagnie est un échange de valeur mutuellement bénéfique, généralement fondé sur un sentiment de confiance plutôt que sur de l'argent. Les gardiens habitent la maison gratuitement en échange de la garde des animaux et du domicile. Les propriétaires d'animaux économisent sur les coûts de pension et ils savent que leurs chéris à fourrure sont entre les mains d'amoureux des animaux expérimentés.

Vous êtes à la recherche d'un gardien de domicile ou d'animal de compagnie?

Soyez clairs dans vos attentes, les tâches requises et ce que vous offrez (Avez-vous le Wi-Fi? Fournissez-vous un véhicule que les gardiens peuvent utiliser? Êtes-vous proche des services? L'un de vos animaux a-t-il un problème de santé?) Fournissez des photos des animaux, ainsi que de votre résidence. Au moment de vérifier la qualité de gardiens potentiels, faites preuve de diligence raisonnable. Lisez les messages du gardien ou de la gardienne sur les réseaux sociaux, lisez les évaluations, vérifiez les références. Vous préférerez peut-être un couple d'âge mûr plutôt qu'une jeune personne seule, ou peut-être cela n'a-t-il pas d'importance. Vous pouvez suggérer que la personne se présente chez vous quelques jours avant votre départ afin qu'elle se familiarise avec votre domicile, vos animaux, ainsi que leurs besoins (et leurs caprices). Demandez des nouvelles quotidiennes pendant votre absence et assurez-vous de laisser les coordonnées de votre vétérinaire.

Un membre de l'ANR, Doug Greason, résume ainsi son expérience. « Nous habitons en Colombie-Britannique et nous voyagions souvent. Nous avons recours à un service local de gardiennage d'animaux de compagnie pour nos deux Boston Terrier, un perroquet et un poisson tropical. Il en coûtait 80 \$ par jour pour qu'une personne passe la nuit chez nous. Nous avons lu un article au sujet d'un site de gardiennage de domicile, mais nous étions sceptiques que, pour des frais d'abonnement annuel d'environ 135 \$, quelqu'un resterait effectivement chez nous gratuitement pour s'occuper de notre résidence et de nos précieux animaux de compagnie. Nous avons payé l'abonnement et placé une annonce sur le site, et nous avons reçu des réponses de partout au Canada ainsi que des États-Unis et de l'Europe. »

Après avoir interviewé d'éventuels gardiens, poursuit Doug, « nous avons choisi une jeune professionnelle qui pouvait travailler de n'importe où. La première fois qu'elle est restée chez nous, nous étions au Mexique. Sofia, l'une des Boston, est tombée gravement malade. La gardienne a immédiatement communiqué avec nous pour obtenir notre permission d'amener Sofia chez le vétérinaire. Malheureusement, Sofia n'a pu être sauvée, mais la gardienne est restée auprès d'elle jusqu'à la fin. Nous faisons régulièrement appel à elle maintenant et elle est devenue une très bonne amie. » Bien que l'anecdote de Doug ait pris un tournant malheureux, il était reconnaissant que quelqu'un soit resté avec Sofia. Il recommande chaleureusement le site [TrustedHousesitters.com](https://www.TrustedHousesitters.com).

Vous recherchez une manière unique de voyager?

Offrir vos services pour garder une résidence ou un animal de compagnie représente une belle occasion de profiter du confort d'une maison sans frais. Ma fille a ainsi des amis qui passent d'un gardiennage de résidence à un autre. Avec des critiques élogieuses à leur actif, ces nomades numériques sont très demandés et ils peuvent choisir leurs destinations, ce qui en fait un mode de vie à plein temps et sans loyer.

En parcourant les sites Internet, vous trouverez les profils de célibataires et de couples de tous les âges. Certains jeunes couples le font pour l'aventure. Une jeune femme célibataire en profite pour découvrir de nouvelles villes où rester. Bien des couples retraités se retrouvent seuls à la maison et ils ont le temps et la liberté de visiter de nouveaux endroits, et certains d'entre eux choisissent de faire du gardiennage près des résidences de leurs enfants. J'ai vu un charpentier expérimenté qui offre son aide avec divers projets, et un chef cuisinier qui est heureux de remplir le congélateur de ses hôtes de bons plats. Ils échangent leur temps et leurs compétences pour un endroit où rester.

Ressources

Il y a des sites de gardiennage de maison et d'animaux canadiens, et d'autres internationaux. Certains d'entre eux exigent des frais annuels d'abonnement. Ce qui suit est loin d'être une liste exhaustive!

[TrustedHousesitters.com](https://www.trustedhousesitters.com) est probablement le plus important et le mieux connu des sites internationaux de gardiennage de résidences et d'animaux de compagnie. Il y a aussi [Nomador](#), [MindMyHouse](#), [HouseCarers](#), [HouseSitMatch](#), [Canadian House Sits](#), [House Sitters Canada](#).

[House Sitting Magazine](#) est une publication et une ressource en ligne gratuite. On y retrouve des articles sur la façon de commencer à faire du gardiennage de résidence et une évaluation comparative récente de sites Internet de gardiennage de résidences : [17 Best House Sitting Websites Reviewed - Updated Nov 2022](#)

REMARQUE : Les ressources indiquées ci-dessus ne sont offertes qu'en anglais, à l'exception de Nomador.

Changement d'adresse

Veillez nous aviser de tout changement d'adresse, de numéro de téléphone ou de courriel dans les plus brefs délais. Cela évitera les retards dans l'envoi par la poste ou par courriel de nos bulletins d'information et communiqués, et aidera à maintenir notre base de données à jour.

Nous aviser par courriel  info@retraitessrc.ca ou,

Téléphoner notre numéro sans frais : **1-877-361-9242 - ext. 2**



Pleins feux sur un membre de l'ANR : Peggy Oldfield, région de la Colombie-Britannique et du Yukon

par Rich Knowles, membre du conseil consultatif des communications, région des Maritimes

Le 4 avril 1966, Peggy O'Neill s'est jointe au personnel de la CBC à Vancouver, à



Peggy Oldfield

titre de secrétaire du directeur de la production télé, Bill Inglis, et des divers gestionnaires de services à la télévision. Elle a plus tard été reclassée en tant qu'adjointe de service, puis adjointe administrative, travaillant avec le directeur de la télévision. Lorsque le poste de directeur de la télévision a été aboli, Peggy a été affectée à travailler avec les divers gestionnaires de la télévision. Il est devenu apparent qu'il fallait plus d'une personne, la charge de travail a donc été divisée. Peggy est devenue l'adjointe administrative de Rae Hull, chef de l'élaboration des émissions, rôle qu'elle a occupé

jusqu'à sa retraite.

Le moment le plus mémorable de sa carrière est survenu lorsque Peggy a été secrétaire du Groupe de travail national sur les rôles de la programmation télévisuelle régionale qui a eu un grand succès sous la direction de Ron Devion en 1983-1984. Le groupe a voyagé d'un océan à l'autre, interviewant des collègues de la CBC et des leaders communautaires. Ce fut une expérience exaltante, qui s'est traduite par la confirmation hors de tout doute de l'importance de la télévision régionale de la CBC pour tous les Canadiens. Peggy a alors eu l'occasion de rencontrer des collègues de la CBC de toutes les régions et bon nombre d'entre eux restent des amis à ce jour.

Un autre avantage de travailler pour la CBC a été la rencontre de son futur mari, Mike Oldfield, lorsqu'il s'est joint au personnel de la CBC à Vancouver à titre de technicien du son de film en 1972. Ils se sont mariés l'année suivante et ils ont éventuellement pris leur retraite de la CBC ensemble le 30 septembre 1995. Malheureusement, peu de temps après avoir célébré leur 50^e anniversaire de mariage, Mike est décédé subitement. « Ma famille de la CBC a été et continue d'être un grand soutien pour surmonter cette perte et aller de l'avant », souligne Peggy.

Depuis 1998, Peggy est restée avec bonheur en contact avec ses collègues d'hier et d'aujourd'hui grâce à son travail comme secrétaire de l'Association de la CBC/SRC (originellement l'Association des 20 ans) et comme coéditrice du populaire site Internet Stationbreak.ca.

La retraite n'a pas été difficile, explique Peggy. « Mike et moi avons pris notre retraite de la CBC à Vancouver en même temps, le premier couple marié connu de la CBC à le faire. Comme nous avons toujours presque tout fait ensemble, il n'y a pas eu d'ajustements à faire. Mais il n'y a jamais assez de temps pour tout faire! Rester en contact avec la famille et les amis, travailler avec l'Association de la CBC/SRC et Stationbreak.ca, et converser avec les membres de l'ANR de la SRC et les autres collègues de la CBC me tient très occupée tous les jours. Si je pouvais trouver plus de temps, je lirais davantage, je classerais mon accumulation de photos dans des albums, je me plongerais dans la généalogie familiale et j'essaierais divers travaux d'aiguille. Sans parler du désencombrement, qui est sur ma liste de choses à faire depuis des années! »

De toute évidence, Peggy n'est pas une personne à rester inactive et elle a eu plusieurs moments de fierté depuis le début de sa retraite. « En 2012, l'Association nationale des retraités m'a accordé le statut de membre à vie lors de son congrès. Au printemps de 2013, la section de l'intérieur Sud de la région de la Colombie-Britannique et du Yukon m'a attribué le statut de membre à vie honoraire. Et en 2016, je suis devenue la première récipiendaire du prix Donald J. Waterston pour service exceptionnel de la région de la Colombie-Britannique et du Yukon Service, » explique-t-elle.

De 2000 à 2007, Peggy a été secrétaire de l'Association nationale des retraités de la SRC (région de la Colombie-Britannique et du Yukon). Bien qu'elle ne fasse plus officiellement partie du conseil d'administration, Peggy continue d'être étroitement engagée et elle garde le contact avec les membres par courriel.

La participation de longue date de Peggy au sein de l'ANR de la SRC lui fait voir ainsi la pertinence d'adhérer à l'organisation. « J'ai souvent entendu des membres du personnel et des retraités dire qu'ils reçoivent leurs prestations de retraite qu'ils adhèrent ou non à l'Association, alors, pourquoi s'en donner la peine? Cet énoncé est certes exact, mais ce que les gens doivent comprendre, c'est que, sans l'ANR, les retraités actuels et futurs n'auraient personne pour défendre leurs intérêts et œuvrer pour de meilleures prestations et une compensation supplémentaire, telle qu'une part de tout excédent de la caisse de retraite, précise-t-elle.

L'ANR est également une façon formidable de tous rester en contact les uns avec les autres. Je suis fière d'être membre et de soutenir les efforts de l'ANR par tous les petits moyens possibles », conclut-elle.

Connaissez-vous le Fonds d'aide spécial (FAS) ?

Tout employé, retraité ou personne à charge peut avoir accès au FAS pour aider à couvrir des frais de santé ou médicaux inhabituels qui ne sont **pas couverts ou qui ne sont pas entièrement couverts** par une autre source, comme les soins de santé provinciaux, l'indemnisation des accidentés du travail, les régimes de soins de santé supplémentaires, etc.

Les formes d'assistance les plus courantes comprennent les appareils auditifs, les fauteuils roulants électriques et les scooters.

Les demandes d'aide doivent être faites dans les quinze mois suivant la dépense réelle et il y a un maximum à vie pour toutes les demandes de 12 500 \$.

Si vous avez des dépenses admissibles, vous devez remplir le [formulaire de demande du FAS](#) que vous pouvez trouver sur notre site Web ou appeler le bureau national au 1-877-361-9242. Vous le soumettrez avec tous les documents médicaux requis, la recommandation de votre médecin et vos reçus originaux à la Canada-Vie. Lorsque vous envoyez une demande à la Canada-Vie, veuillez-nous en envoyer une copie par courriel ou par la poste afin que nous soyons au courant de toutes les demandes qui seront examinées et pour que nous puissions vous aider en cas de problème.

PAE - Programme d'aide aux employés

AIDE POUR LES RETRAITÉS 1 866 839-7897



En tant que retraité de la SRC, vous avez droit à 5 heures de consultation professionnelle gratuite par l'entremise du Programme d'aide aux employés.

Ce service est disponible sept jours par semaine, 24 heures par jour. C'est simple, rapide et efficace. Veuillez visiter notre site web www.retraitessrc.ca pour consulter les détails des services offerts par le PAE.

Offre d'emploi au bureau national de l'ANR

Après une carrière de 34 ans à Radio-Canada et de 22 ans à l'Association nationale des retraités de la SRC (ANR), Dianne St-Germain quittera son poste de coordonnatrice administrative.

Nous recherchons une personne qui aimerait aider les gens à naviguer dans les méandres de la retraite et à profiter des avantages d'être membre de l'ANR.

Le ou la titulaire du poste de coordonnateur administratif est responsable des activités quotidiennes du bureau national de l'ANR. Il lui faut notamment répondre aux demandes d'information des membres et les déléguer au besoin pour le suivi, coordonner l'organisation des assemblées générales annuelles, des congrès et des autres réunions du conseil d'administration, ainsi que bien d'autres tâches. Ce poste à temps partiel rémunéré exige une présence au bureau national de l'ANR à Ottawa, trois jours par semaine pour un total de 15 heures, mais une partie du travail peut être effectuée à distance.

Le(la) candidat(e) idéal(e) possède une expérience dans l'administration d'un bureau (encore mieux si cette expérience englobe les RH et les avantages sociaux à la SRC/CBC), ainsi qu'une expérience dans l'organisation d'événements, est parfaitement bilingue, organisé(e) et possède d'excellentes aptitudes en matière de service à la clientèle. La connaissance de l'ANR est un atout, mais pas une exigence.

Si cette occasion vous intéresse, veuillez soumettre une lettre d'intérêt, ainsi que votre curriculum vitae à l'adresse info@retraitessrc.ca.

Nous serons heureux de discuter de la façon dont vous pourriez contribuer à l'organisation